



もうすぐ立春、暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。学校では、今のところ感染症等の大きな流行もなく、子ども達は毎日元気に過ごしています。

2月、3月はなわとび発表会、学力検査、6年生を送る会、卒業式など大きな行事も控えています。今年度終了まで残りあと1ヶ月半、さらに充実したものとなるよう、尽力していきたいと思えます。引き続きご協力お願い致します。

なわとび活動頑張っています

1月15日(水)～2月5日(水)



すごいはやさ
で回してるな



がんばって練習
しよう!

5・6年生による短縄技術発表会(デモンストレーション)



3分間で
何回跳べ
るかな?



続けて跳べ
るようにく
っついてね

縦割り班による長縄跳び(業間活動)

旭市図工・美術作品展

1月18日(土)に、いいおかユートピアセンターにて旭市図工・美術作品展が行われました。この作品展は、児童生徒が、図画工作や美術の授業で取り組んだ成果を発表するものです。本校からは各学級代表3点が出品しました。風景画や版画、造形作品など、どれも素晴らしい作品でした。写真は校内中央玄関前での展示の様子です。



各種コンクール入賞者紹介

- 【社会を明るくする運動作文コンテスト】 優秀賞 6年
- 【千葉県海の子絵画展】 佳作 2年

体験活動

校外学習（3年生）1月10日（金）

千葉市科学館に行きました。各グループに分かれ光や音、体の不思議や、暮らしを支える技術について、宇宙地球環境などについて楽しく学習しました。



校外学習（4年生）1月8日（水）



伊能忠敬記念館と房総のむらに行き、昔の町並みや本物の道具を実際に見たり触れたりしました。

薬物乱用防止教室（6年生）1月22日（水）

千葉科学大学の森先生を講師に迎え、オーバードーズについて学びました。身近な風邪薬でも服用しすぎると命の危険があるという話を真剣な表情で聞きました。



校外学習（3年生）1月23日（木）

この日は旭消防署と旭警察署に行き、事前に考えた質問に答えていただきながら、市民の安全を守るための様々な工夫について詳しく知ることができました。



校外学習（5年生）1月24日（金）

昭和産業では小麦粉の作られる作業工程を見学しました。栽培漁業センターではヒラメやアワビの成長の過程について学び、増やし育てる漁業についての理解を深めました。



書き初め展（書星会賞受賞者）

冬休み中の課題として、高学年児童や低学年児童の希望者が精一杯練習して仕上げた力作を作品展に出品しました。書星会賞を受賞した皆さんを紹介します。

- 【1年】
- 【3年】
- 【4年】
- 【5年】
- 【6年】

2月の行事予定



- 3日（月）委員会活動
- 4日（火）山崎 SC 来校
- 5日（水）なわとび発表会
第3回学校運営協議会（午前）
- 7日（金）6年卒業記念キーホルダー教室
- 11日（火）祝日 建国記念の日
- 12日（水）読書ボランティア活動（朝自習）
- 17日（月）箏曲教室（6年）高山 SC 来校
- 19日（水）学力検査（国）
- 20日（木）学力検査（算）平和教育（6年）
- 24日（月）振替休日（天皇誕生日）
- 25日（火）ワンポイント避難訓練
- 27日（木）6年生を送る会
学年末保護者会

3月の主な行事予定

- 4日（火）～7日（金）4時間授業
- 14日（金）6年修了式
- 15日（土）卒業式
- 17日（月）振替休業
- 21日（金）給食最終日
- 24日（月）3時間授業
- 25日（火）修了式

◎行事等は、変更になる場合もあります。

お願い

下校後、体育山付近で遊んでいる子を見かけます。学校では安全のために、寄り道をせずに速やかに下校するよう指導しています。中にはそのまま兄弟等のお迎えを待っている場合もあるかと思えます。その際は遊具等で遊ばずに、車の中で待つなどお家の方のご協力をお願いします。

また、他学年が授業中の場合も校庭の使用をお控えください。よろしくお願いいたします。

